

2時間ごとに、15分休憩！

荷台からの転落に注意！

高齢女性が600mひきずられバラバラに トラック運転手を逮捕

2014/07/26 愛知県警察本部 特別編集
23日午前10時15分ごろ、愛知県の県道で、自転車で道路を横断していたとみられる高齢女性がひき逃げされる事故が起きた。女性は約600mひきずられて即死。警察は後に65歳のトラック運転手の男をひき逃げ容疑で逮捕している。警察によると、現場近くを通りかかった人から「路上に人の足首のようなものが落ちている」との通報が寄せられた。これを受けた同署員が、路上へ約600mに渡って残る血痕と、路上へ散乱する遺体を確認。近くでは大破した自転車も発見された。警察では大型車が横断する自転車に衝突。そのままひきずって逃走したものと判断し、死亡ひき逃げ事件として捜査を開始した。現場近くに設置された防犯カメラ映像を分析したところ、65歳の男が運転する大型トラックが容疑に関与したものと判断。24日に自動車運転死傷行為処罰法違反（過失致死）と道路交通法違反（ひき逃げ）容疑で逮捕している。事故後、男は容疑車両を洗車して証拠隠滅を図った疑いがあるという。

- ◆車間距離は、今までの1.5倍～2.0倍
- ◆自転車・歩行者の横を通過、今までより50cmの間を空ける
- ◆今までより、早くアクセルを離し、エンジン・ブレーキの利用

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

家の駐車場からバック、歩行者はねる

[2014/7/25 20:40]
25日午後2時20分頃、石川県の家の駐車場から道路に出ようとバックしていた軽自動車
が路上を歩いていた女性2人にぶつかった。このうち、近くに住む女性（92）が胸などを強く打ち死亡した。一緒にいたヘルパーの女性は命に別条はないという。警察は、軽自動車を運転していた76歳の配達員の男性から当時の詳しい状況を聞き、原因を調べている。

コンビニから出てきた乗用車に衝突

バイクの男性会社員死亡

◆乗用車：自分の方が先に横断できると思った◆

2014年7月25日(金)15時42分
24日午後10時半ごろ、川崎市の市道で、バイクで帰宅途中の近くに住む会社員の男性（38）が左から来た乗用車に衝突して頭などを強く打ち死亡した。警察によると、現場は片側1車線のゆるやかな右カーブ。乗用車は道路脇のコンビニエンスストア駐車場から出て、道路を横断する途中だった。同署によると、乗用車を運転していた無職女性（31）は「約100メートル手前でバイクを発見した。自分の方が先に横断できると思った」と話している。

トンネル入口 大型トラックが壁に衝突

鋼材を運ぶ運転手の男性死亡

2014年7月26日(土)8時32分
25日午前4時15分ごろ、山形県の山形自動車道で、福島県の会社員の男性（40）の大型トラックがトンネル入り口脇の壁に衝突した。男性は全身を強く打ち死亡が確認された。トンネルの入り口付近は緩やかな右カーブで、男性は入り口左側の壁に正面から突っ込んだ。ブレーキ痕はなかったという。鋼材を運ぶため、会社を未明に出発し、秋田県内に向かう途中だった。